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P ANORAMICA. La capital crece aceleradamente. Los problemas se 
han agigantado, y los abastecimientos dismimúdo. Referente a la circu
lación vehicular, el caos está sentando sus reales, por falta de una ade
cuada r.egulación de tráfico. Sin embargo, la capital a pesar de sus 
grandes problemas, sigue enhiesta hacia el futuro. Debe existir optimis
mo. 

Escase~ azúcar por tomas 
de las haciendas cañeras 

No hay en la actualídad sufi
ciente azúcar para suplir la cre
ciente demanda interna. Así lo 
·dijeron personas vinculadas con 
la distribución, venta y trans
formación de este producto de 
primera necesidad, ayer. 

. Agregaron que lo anterior se 
debe al anormal funcionamien
to de los ingenios de la Zona 
Norte del pais, en donde se en
cuentran varios de los que fabri
can azúcar súlfitda~ para consu
mo popular e industrial. 

Añadieron que debido a las 
" tomas pacificas" por parte de 
elemeptos del Bloque Popular 
Revolucionario", de todas las 

.. haciendas cañeras en ese sector 
de la República y a los incendios 
de cañales que de manera alar
mante efectúan en la misma re-

gión, existe gran preocupación, 
ya que dentro de pocos días la 
escasez creará situaciones críti
cas y muchas industrias conver
tidoras y embotelladoras se 
verán obligadas a parar sus 
operaciones por falta de tan pre
ciado producto . 

Manifestaron dichos voceros 
que "es una pena que unos po
cos elementos extremistas que 
se dedican a sembrar el caos en 
nuestra Patria . puedan con toda 
impunidad exponer de manera 
peligrosa e irresponsable a toda 
la industria convertidora del 
azúcar y a la ciudadanía en ge
neral" . 

Finalmente se nos dijo que es
peran que las nuevas autorida
des gubernamentales pongan 
paro a tan grave situación. 

3 casos distintos de 
"trillizos" en S. Miguel 

CSan Miguel) . Tres casos dis- son personas que viven en la 
tintos de " trillizos" nacidos en más extrema pobreza y que por 
el hospital regional de San Mi- su humildad, no se atreven a 
guel. nos han sido reportados buscar por sus propios medios 
desde allá por la Trabajadora la ayuda que necesitan, con
Social adscrita a d.icho centro de formándose con lo que buena
sallld, Srta . Elizabeth Maca. mente les quieran facilitar per-

Los casos en referencia son de sanas generosas, a través de la 
los que conmueven la sensibili- señorita Macal, quien es la úni
dad humana, y despiertan en la ca que se ha interesado en con
sociedad el deseo de ayudar - seguirles leche, ropa usada pa
cada quien en la forma que le ra brig-arles y algunos víveres 
sea posible-, especialmente las para el sostenimiento de tan nu
Instituciones de Servicio que se. merosas familias, ya que el pri-
dedican a esa labor. -~ mer caso consta de padre, 

Los padres de las criáturas -,-..J'asa a la página 21 _ 

ISCE tiene optimismo en, 
'mejorar c:.,mercio exter~or 

Un notorio optimisrñó por que años ha tenido en muchas na
mejoren las relaciones comer- ciones y que se ha reflejado en 
ciales de El Salvador en el cam- la compra de grandes ·cantida
po internacional, manifiesta el des de. artículos no tradiciona
lnstituto Salvadoreño de Co- les. DIJO que el!SCE, por med1o 
mercio Exterior (!SCE). , de sus contactos en el extranje-

Sostiene el Sr. Mauricio ro ha palpado el deseo de que El 
Guinea Olivare~ . ··,vocero de Salvador resuelva sus propios 
dicho organisn;ur que pese a las problemas, para que vuelva a 
dificultades pÓr' las que atra- gozar de la preferencia de .s.us 
viesa nuestro pals y que están productos. En su doble m1s1on, 
relacionadas con los campso continuó, el ISCE proporciona 
económico y poHtico, El Sal.va- una amplia información ~1 co
dor saldrá avante y una vez nor- merciante salvadoreño sobre 
malizada la situación interna, posibles compradores en el 
volverá a gozar de la confianza extranjero Y a su Ve.b~lrromo
Y aceptación que en los últimos __ _pasaalapégtna10 -
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ASI apoya caniliios 
rechaza terrorislno 

La ,ASI es partidaria de reformas a la estructura 
económica-social _en que vivimos. Las empresas 
industriales y comerciales son las que más contri
buyen al desarrollo económico y cambio de men
talidad nacional en un sentido democrático y 
progresista. 

deja constancia de que comprendemos y apoya
mos a la Junta Revolucionaria de Gobierno, por 
ser ésta la única alternativa intermedia hacia un 
verdadera democratiZación y paz en el pais. 

"Pero hemos sostenido siempre que la base de 
sustentación de ella , tiene que estar cimentada en 
la representatividad que tenga de los grandes sec
tores del pais, y nadie puede ignorar que la ini
ciativa privada o sector productivo es uno de ellos, 
añaden. 

Tal lo confirman voceros de la Asociación ·Sal
vadoreña de Industriales (AS!), quienes agregan 
que, " pero una cosa es apoyar los cambios de las 
estructuras sociales y otra es tole rar el terrorismo 
y las actividades delictivas en el país". 

Nuestra asociación -expresaron más 
adelante-. c~mO ~arte de la iniciativa privada, 

El sector industrial, como parte del sector pro
ductivo progresista, representa directamente en 

Función social 
del de.portl' 
se.ñ.ala dirigente 

La función social de la gran fi
nal del Campeonato Nacional de 
la división superior. señaló el 
Sr. Roberto·Góchez, gerente de 
la Asociación de Clubes de la Li
ga Mayor "A" (CLIMA). 

En esta época convulsionada 
por graves problemas de tipo 
político y económico que vive el 
pais, dijo, el balompié ha venido 
a, demostrar que sigue siendo un 

____pasa a la página 10 _ 

FUNCION SOCIAL. El Sr. Rober
to Góchez, gerente de CUMA, re
calcó la función social que cumple 
la gran final del campeonato de 
fútbol de la liga superior. 

____pasa a la página 10 _ 
De Santa Ana . 

Piden pronta adjudicación 
de 95 viviendas del IVU . 

(Santa Ana). La pronta adju
dicación de 95 viviendas cons
truidas por el Instituto de Vi
vienda Urbana (IVU) hace más 
de un año, sugieren grupos de 
familias santanecas. Al respec
to, informaron que hace más de 
un año que fueron terminadas 
de construir esas viviendas en 
la Avenida Jndependerlcia Nor- · 
te. que forman el Reparto " Los 
44". 

Hacen ver que el IVU está de
jando de percibir mensualmen

. te una buena cantidad de dine
ro, pues actualmente las casas 
están de ociosas. y además 
constantemente son manchadas 
con rótulos de lecturas políticas. 

Un grupo de familias santane
cas, informaron que pedirán 
audencia a miembros de la Jun· 
-ta Revolucionaria de Gobierno. 
para exponerles que la escasez 
de vivienda en Santa Ana es 
aguda y que urge la adjudica
ción de viviendas . 

Actualmente el!VU tiene más 
de mil solicitudes para 95 casas 
construidas y la adjudicación se 
hará por medio de sorteo. lo que 
ha sido atrasado por el constan
te cambio de presidentes de la 
institución. 

Los interesados esperan que 
el IVU proceda cuanto antes al 
sorteo para que la institución 

_pasa a la página 5--=-

Oír al Dr. Barnard pide a 
las FPL Dr. jiménez Barrios 

Oír al Dr. Christian Barnard 
para lograr la libe ración del 
embajador de Sudáfrica, señor 4 

Archibald Dunn, pide las FPL el 
Dr. Rodolfo Jiménez Barrios 
desde Jucuapa , en el .departa
mento de Usulután. 

En carta dirigida a LA 
PRENSA GRAFICA. expone 
que el dis tinguido cirujano le 
habló por teléfono para agrade
cerle su interés humanitario en 
el asunto. 

Propone el Dr . Jiménez 
Barrios que el gobierno de 
Sudáfrica done al pueblo salva
doreño un equipo completo para 
verificar operaciones de co
razón abierto aquí; pide a las 

FPL aceptar su proposición y 
hacer los arreglos para liberar 
al señor Archibald Dunn . 

El texto de la nota dice: 

"Jucuapa, enero 11 de !980. 
Sr. Director de LA PRENSA 
GRAFICA. Agradezco su muy 
fina atención al haber publicado 
mi carta dirigida a las Fuerzas 
Populares de Liberación. FPL, 
tendiente al ofrecimiento del 
doctor Christian Barnard de 
atender a algunos pacientes sal
vadoreños enfermos del co
razón. en operaciOn de corazón 
abierto. a. cambio de que se pu
siese en libertad al embajador 

____pasa a la página 10 _ 

CORO. Exitosas presentaciones realiza el Coro Uni
versitario en eventos culturales, que se desarrollan 
en el máximo centro de estudios salvadoreño. El Coro 
que es integrado por profesores, empleados y estu-

-Foto de LA PRENSA, por Ram!rez L. 

diantes, es dirigido por el Prof. José Santamaria La
gos. Aparece durante su última actuaci~n en el nuevo 
ailditorium de la Facultad de Odontolog.a. 


